

Nessmersieler

Mühlverein

e. V.

Newsletter
April 2014

Damals



Heute



Unser Ziel



Liebe Mitglieder und Mühlenfreunde,

*es ist soweit, der erste Mühlen-Newsletter kommt.
Zukünftig möchten wir Sie/euch in dieser Form regelmäßig über alles was
in, an, um der oder für die Mühle passiert zeitnah informieren. In der Regel
wird der Newsletter per Mail verschickt. Alle, deren Mailadresse wir nicht
haben, erhalten ihn per Post ins Haus.*

*Am 1. März fand unsere 2. Ordentliche Mitgliederversammlung statt.
Zur Entlastung des Vorstands wurde eine Person für die
Öffentlichkeitsarbeit gewählt, die nach erfolgter Satzungsänderung dem
erweiterten Vorstand angehören soll. Einstimmig gewählt wurde
Brigitte Hayh.
Ebenso wurde ein Festausschuss gewählt, der ab diesem Jahr den Vorstand
tatkräftig bei allen Veranstaltungen unterstützen wird.
Gemeldet haben sich hierfür Jessica Supthut, Dieter Vettermann und
Brigitte Hayh, die ebenfalls einstimmig gewählt wurden.*



Ein kurz zusammengefasster Rückblick auf das vergangene Jahr, unser erstes Vereinsjahr.

Der Monumentendienst (Info- und Wartungsdienst für historische Gebäude) hat unsere Mühle inspiziert und am 30.10.2013 einen Inspektionsbericht erstellt. Da es sich um ein knapp 50-Seiten umfassendes Dokument handelt, wurde es nicht generell verschickt. Jedes Mitglied, welches Interesse daran hat, kann diesen Bericht gerne als PDF-Datei bekommen. Bitte dann einfach kurz bei Frau Pott oder mir anfordern. Aufgrund dieses Berichts hat der Vorstand beschlossen, die Mühle vorübergehend aus Sicherheitsgründen für die Öffentlichkeit nicht mehr zugänglich zu machen.

Ende Februar diesen Jahres hat eine Besichtigung stattgefunden, um den Denkmalschutz und die damit verbundene Aufnahme in den sogenannten Mühlen-Pool zu klären.

Sobald dem Vorstand der Bescheid der Denkmalschutzbehörde vorliegt, werden notwendige Maßnahmen umgehend ergriffen.

Entsprechende Kontaktaufnahmen und Kostenvoranschläge zur notwendigen Abnahme der Kappe liegen bereits vor und die Arbeiten können dann unverzüglich aufgenommen werden.

Eine Spende aus Zweckerträgen der Raiffeisen-Volksbank Fresena erhielten wir, sowie 6 andere Dornumer gemeinnützige Institutionen. Wir konnten uns über einen Scheck in Höhe von 1000 € freuen.

Das erste Vereinsjahr konnte mit dieser Überraschung finanziell recht gut abgeschlossen werden, wie auch dem Bericht unseres Kassenwarts Silke Wilts auf der Mitgliederversammlung entnommen werden konnte. Auch die Mitgliederzahl hat sich gut entwickelt und wir freuen uns über jedes weitere Mitglied.

Was gibt es nun im Jahr 2014?

Ganz wichtig erst einmal ist unser Mühlengeburtstag. Die Neßmersieler Mühle wird in diesem Jahr 130 Jahre alt, 1884 – 2014. Das soll natürlich auch gebührend gefeiert werden.

Eine schöne, große Geburtstagsfeier findet dann im Sommer statt; der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben. Gerne nehmen wir zur Gestaltung dieser Feier noch Anregungen und Vorschläge entgegen. Wir freuen uns hierzu über jede Kontaktaufnahme per E-Mail oder Telefon.

*Zur ersten Veranstaltung in diesem Jahr, am 20. April 2014, Ostersonntag, möchten wir zu einem nachmittäglichen Kaffee-/Teetrinken an/in der Mühle alle Mitglieder und Gäste schon einmal herzlich einladen. Dazu benötigen wir noch Spenden von Kuchen und Gebäck . Über zahlreiche Spenden würden wir uns sehr freuen. Zwecks Organisation und Steuerung - wäre doch schade, wenn wir dann außer 15 Apfelkuchen nichts anderes anzubieten hätten ☺ - bitten wir Ihre/eure Kuchenspenden anzumelden unter: brigitte-festausschuss-mv@ewe.net oder telefonisch unter: **04933 – 87 88 756.***

Der Festausschuss hat bereits 2 Mal in diesem Jahr getagt. Als besonderes Highlight zum Osternachmittag hat er sich die amerikanische Versteigerung eines tollen, leckeren Kuchens in Form einer Mühle ausgedacht.

Am Umwelttag, den 22. März 2014, hat sich der Mühlenverein fleißig an der erfolgreichen Müll- und Aufräumaktion in Neßmersiel beteiligt. Von vielen leeren Flaschen über entsorgte Müllbeutel, einer Kaffeemaschine, einem Autokennzeichen bis zum verrotteten und verbeulten Umleitungsschild wurden viele große Säcke Müll eingesammelt.

Das war es für den ersten Newsletter. Ich freue mich Sie/euch weiterhin auf dem laufenden zu halten. Bis zur nächsten Ausgabe, mit weiteren Terminen und Informationen, verbleibe ich mit einem freundlichen

*„Glück zu“
Neßmersieler Mühlenverein e.V.
Brigitte Hayh
Im Auftrag des Vorstands*